



Emplaza la diputada Gabriela Jiménez a Monreal que se retracte; "nunca negocie en lo oscuro con el PAN"

Buscar acuerdos no es traicionar al movimiento dice y advierte a su coordinador que no la van acallar ni a doblegar



La vicecoordinadora de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, Gabriela Jiménez, rechazó de manera categórica la afirmación de su coordinador parlamentario **Ricardo Monreal** de que ella negoció con el PAN para modificar la [reforma sobre nepotismo](#) para frenar a los hijos de **Andrés Manuel López Obrador** en el 2027, por lo que lo emplazó a que se retracte.

“Con tristeza y desconcierto, quiero expresar mi firme rechazo a las afirmaciones e insinuaciones realizadas por el coordinador Monreal, las cuales son absolutamente falsas”.

Y en este sentido agregó: “El coordinador **Ricardo Monreal** ha intentado difamarme, acusándome falsamente de negociar en lo oscuro, cuando lo único que he hecho es defender con determinación la



iniciativa de la presidenta, tal y como fue planteada originalmente, sin simulaciones ni excepciones que perpetúen los vicios del pasado. Ojalá se retracte, porque no es correcto que hable a las espaldas de compañeros de su bancada, cuando es él quien debe fomentar la unidad”, comentó.

Además destacó que las reuniones que tuvo con integrantes de otras bancadas para buscar acuerdos en torno a la iniciativa de reforma constitucional para prohibir el nepotismo electoral en el 2027, como lo propuso la [presidenta Claudia Sheinbaum](#), nunca fueron un secreto, y tampoco se negoció algo a cambio de afectar a nadie.

Manifestó que los grupos parlamentarios respaldaron la iniciativa original para que la modificación entrara en vigor en la siguiente elección intermedia; y sólo el **PAN** pidió revisar su iniciativa, pero sin ningún compromiso de apoyarla, como lo han reconocido el coordinador del PAN, **Elias Lixa**, y el vicecoordinador, Federico Döring. “Pero buscar acuerdos en favor de México no es lo mismo que traicionar nuestros principios. El verdadero acto de traición es permitir que la vieja política siga operando bajo nuevas siglas”, manifestó.

Contrario a lo que afirmó el coordinador [Ricardo Monreal](#), la líder de Morena declaró que jamás ningún diputado federal de Morena votaría por algo que afecte la **Cuarta Transformación**, y es triste e indignante que digan que 100 Diputados estaban ofreciendo su voto, cuando es mentira.

“Con tristeza y desconcierto, quiero expresar mi firme rechazo a las afirmaciones e insinuaciones realizadas por el coordinador Monreal, las cuales son absolutamente falsas. Una de mis funciones como vicecoordinadora del **Grupo Parlamentario de Morena** es fortalecer nuestra bancada y generar acuerdos que contribuyan al bienestar de México. En ningún momento se debe restar apoyo a la **Presidenta de la República**”, declaró.

Advirtió que no la van a doblar, ni la van a callar, “seguiré defendiendo en todos los frentes a la presidenta, a la cuarta transformación y a la auténtica democracia, porque nuestro movimiento no está aquí para

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Indigo

8/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

administrar privilegios, sino para erradicarlos”, concluyó la diputada Gabriela Jiménez.

<https://www.reporteindigo.com/nacional/Emplaza-la-diputada-Gabriela-Jimenez-a-Monreal-que-se-retracte-nunca-negocie-en-lo-oscurito-con-el-PAN-20250307-0029.html>